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（蘇南中学校出身）

　私は、可児高校に行って本当に良かったです。まず素敵な友達
と先生方に出会えました。友達はみんな本当に優しくて居心地が
よく、とても仲良くなれます。先生方は、勉強はもちろんその他の
ことも親身になって話を聞いてくださいます。友達と先生のおかげ
で毎日がとても楽しかったです。
　また受験に向けて本気で取り組めました。課題や小テストの他
に土曜講座に模試、さらに記述問題小論文の添削、面接指導等
の個人的な指導まで受けることができます。ここまで手厚くサポー
トしてもらえる高校はなかなか無いと思います。進路実現に向けて
最高の環境が整っています。
　そして今年から新しく文化祭が始まりました。1・2年生は展示、
3年生は演劇、その他有志のダンスやバンド発表など様々なプロ
グラムがあります。準備期間にクラスの仲もぐっと深まりました。
勉強の印象が強いかもしれませんが、ほかにも球技大会や校外研
修などさまざまな楽しいイベントがあります！ このように、頑張る
時は頑張る、楽しむ時は思い切り楽しむ、といった非常に充実し
た高校生活を送ることができます。是非可児高校に入学し、一生
の思い出に残る3年間を過ごしてください！

卒業生からのメッセージ

　可児高校を｢勉強ばかりの学校｣こんな風に思っていませんか？ 
私も中学生の頃にそう思っていました。しかし、実際はそんなこと
全くありません。卒業した今、私は、高校3年間を可児高校で過
ごせて本当に良かったと思っています。もちろん、勉強で大変だっ
たこともありますが、それ以上に楽しかった思い出や、得られた物
は多くあります。
　勉強面について、可児高校には、毎朝の小テストと週末課題が
あります。この積み重ねが日々の学習習慣や、基礎学力を作ってく
れます。勉強を頑張る仲間がたくさんいるので、毎日の勉強や、特
に受験期にお互い支え合うことができます。先生方も熱心な方ばか
りで、質問をしに行くと分かるまで丁寧に解説して下さり、受験時
には、志望校に合わせて個別で指導して下さります。私もたくさん
お世話になり、とても感謝しています。
　また、体育大会や文化祭、修学旅行に球技大会など、行事も楽
しむことができます。体育大会の応援団の踊りは、他校に自慢でき
る程のかっこよさですし、文化祭もパワーアップしました。普段勉
強に力を入れている分、行事を全力で楽しむのでとても盛り上がり
ます。素晴らしい思い出が作れること間違いなしです。皆さんもこ
の可児高校で、素敵な仲間と一緒に高校生活を送ってみませんか？

「充実した３年間」
古山　果歩
名古屋市立大学　看護学部在学
（向陽中学校出身）

「可児高校で
　　充実した高校生活」

大学等合格者数（令和４年度）

慶応義塾大学　４名
早稲田大学　　３名
中央大学　　　７名
東京理科大学　６名
明治大学　　　３名
南山大学　　 38名
名城大学　  104名
愛知大学　　 34名

31年度

国公立大学合計

医学部医学科

私立合計（その他含）

２年度 ３年度 ４年度

115（８） 86（６） 119（７） 117（５）

２ ２

740（19） 659（24） 889（44） 674（18）
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【進路状況について】
過去の大学等合格者数の
推移がご覧いただけます

東京大学　　　　 ３名
北海道大学　　　 １名
名古屋大学　　　 ５名
九州大学　　　　 ２名
岐阜大学　　　  14名
名古屋工業大学　 ３名
愛知県立大学　　 ７名
医学部医学科　　 ２名
富山大学
和歌山県立医科大学

主な国公立大学 主な私立大学

（　）は過年度卒業生

可児高校
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放課後自習風景 職員室での質問風景 SNSを用いた学習支援 授業風景

土曜講座  ―例：古墳フィールドワークー

部活 体育祭 文化祭

生徒会

エンリッチ 総合的な探究の時間 はつらつ講座

探究的学び探究的学び

基礎学力の定着基礎学力の定着

コミュニケーション能力と
リーダーとしての資質
コミュニケーション能力と
リーダーとしての資質

● 希望進路の実現
● 生涯にわたる諸課題を
　解決していく力の育成
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将来、社会の中でリーダーとして活躍できるよう、様々な活動を通して
コミュニケーション能力や主体性を育んでいます。

体操服やジャージでの下校が可能に
なり、18時ぎりぎりまで活動できる
ようになりました！

従来通り、模試対策はもちろんですが、
フィールドワークや教科横断的な学習など、
実践的な学びができる場へと変化しました！

８月から６月へと変更することで熱中症対策を
行っています。「応援団」の伝統は残し、男女と
も応援団になることができるようになりました！

文化部の発表が中心となっていた「文
化発表会」から、各クラスや有志が出
し物を行う「文化祭」に変わりました！

受験に堪えうる基礎学力を定着させることはもちろん、将来の社会生活
での学びにつながるような知識の定着を丁寧に行っています。
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教育課程 ▼ エンリッチ ▼

詳
し
く
は

こ
ち
ら
か
ら

近年、社会の変化は目まぐるしく、特にコロナウイルスが蔓延したことでそ

れが急加速しました。その中で本当に大切なもの、変化させていくべきもの

がより明確に見える時代になってきました。可児高校の伝統の中で何を大切

に守っていかなければならないか、それを大事にしながら何を変えていかな

ければならないのか・・・生徒、教員一丸となって真剣に考えてきました。

この時代に可児高校はどう変化するのか、どう伝統を守っているのか ――― 

そんな視点で可児高校を見ていただきたいです。

授業で培った基礎的な学力を土台に、大学や企業、地域
社会と連携し、実践的学びを行っています。

可
児
高
校
は

希
望
す
る
進
路
を
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成
で
き
る

高
校
で
す！！
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● 始業式
● 入学式
● 課題テスト
● 教育相談週間
● 校外研修
● PTA総会

● 課題テスト

● 全校一斉美化活動
5月
May

4月
Apr

● 前期中間考査

● 教育実習

● 体育祭
6月
Jun

● 保護者懇談会

● 高校オープンキャンパス

● はつらつ大学説明会
7月
Jul

● 夏のオープンエンリッチ8月
Aug

● 文化祭
● ３年生
    保護者進路説明会
● 前期末考査
● 前期終業式

9月
Sep

● 後期始業式
● 中学生一日入学
● 教育相談週間
● １・２年生
    保護者進路説明会
● ２年生修学旅行
● 球技大会

10月
Oct

● 芸術鑑賞会

● 人権映画鑑賞

● 後期中間考査
11月
Nov

● 全校一斉読書

● 保護者懇談会
12月
Dec

● 大学入学共通テスト

● 高校生議会 1月
Jan

● 芸術鑑賞会

● 学年末考査

● ３年生を送る会
2月
Feb

● 卒業式
● 春期特別授業
● 終業式
● 離任式

3月
Mar

che
ck

　今年の体育大会は2年ぶりの開催となりま
した。2年ぶりかつ、今年からは新しい形で
の体育大会だったため、みんな分からないこ
とばかりだったと思います。しかし、部活動や
勉強とのバランスをとりながら、練習や自分
に課せられた役割に熱心に取り組む姿が多く
みられました。全校の協力のもと、団長とし
て最後の体育大会をやり切れてよかったです。

蒼軍団長／サッカー部
（蘇南中学校出身）

日下部啓翔

学校行事
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ら

※今年度はコロナウイルスの影響で、行事日程を変更しました

3年6組 　可児高生の温かさを感じた一日でした。
競技が終わった後、退場口まで行き、声を
かけたり、拍手で仲間を迎えたりする様子
が団の垣根を越えて見られました。私自身、
この体育大会の期間でこういった可児高生
の姿に何度も救われました。体育大会が
終わった今、団長をやるという選択が間
違っていなかったのだと強く思います。

翠軍団長
バレーボール部
（蘇南中学校出身）

林　　晃世
3年1組

　高校に入って最初で最後の体育大会での
応援はとても大変でした。高校二年生から
応援団に入団したことで毎日がとても楽し
く、充実していました。練習時間が限られて
いる中、本番を成功させようと団員のみんな
が家で練習してきてくれたことには、とても感
激しました。限られた時間での活動ではあり
ましたが、今では紅軍は最高の仲間です。

紅軍団長
ハンドボール部
（西可児中学校出身）

野村　卓矢
3年3組 令和四年度

　

総合優勝
応援優勝

W優勝！
蒼軍！

４月 入学式

３月 卒業式

５月 カニタカシンポ

７月 はつらつ大学説明会

８月 エンリッチ

８月 エンリッチ

９月 文化祭

９月 文化祭

10月 球技大会

11月 芸術鑑賞

12月 読書の日

４月 校外研修

４月 校外研修

４月 校外研修

４月 校外研修

１月 共通テスト激励会

12月 読書の日 ９月 文化祭

６月 体育祭

６月 体育祭

６月 体育祭

６月 体育祭

６月 体育祭

４月 校外研修 ４月 校外研修

６月 体育祭
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バレーボールバレーボール 剣道剣道 囲碁将棋囲碁将棋

ウェイト
リフティング
ウェイト
リフティング

科学科学

ハンドボールハンドボール

弓道弓道

サッカーサッカー

書道書道

茶道茶道

陸上陸上

テニステニス

アーチェリーアーチェリー

吹奏楽吹奏楽

卓球卓球

ESS・文芸ESS・文芸

バドミントンバドミントン
バスケットボ

ール
バスケットボ

ール

硬式野球硬式野球

１年生（広陵中学校出身）

バレーボール部所属
三宅　杏奈

部活動とおもな成績 令和
３年度 che

ck
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　私は高校に入学して、充実した日々を送ることができています。
　私は今まで可児高校は「勉強」というイメージが強くありまし
た。しかし、それだけではありませんでした。部活動や日常生活
も、とても充実していて、私が想像していたよりも楽しく生活を
送ることができています。
　可児高校は勉強に力を入れている学校なので、毎日小テスト
があり、課題も少なくありません。しかし、この小テストや課題
があることで、自然と勉強時間が増え、自分自身の生活を見直
すことにもつながりました。
　部活動では私はバレーボール部に入部し、たくさんの新しい
仲間と出会うことができました。大変な時期もありますが、とて

も楽しく活動することができています。
　私にとって可児高校は、充実した学
校生活を送ることができ、最高の仲間
と出会える場所です。これからも仲間と
切磋琢磨しながら頑張りたいです。

「勉強と部活動の両立」

２年生（八百津中学校出身）

テニス部所属
石井　雄大

　僕は部活動と勉強を両立するために、文武両道を掲げ
ている可児高校に入りました。
　可児高校は勉強ばかりやる高校だと思っている人が多い
と思います。実際、課題は多いし、小テストもほぼ毎日あ
ります。でも、それだけではありません。僕はテニス部に
入部し、テニスが大好きな仲間、先生方と一緒に互いに
高めあいながら練習に励んでいます。勉強中心の可児高校
でも、他の学校と同じように部活に参加し、上達すること
ができます。
　また、勉強面では確実に力をつけられます。土日や長期
休暇で出される課題はどれも先生方が選りすぐったものば
かりで、授業での学びを確実に定着させることができます。
初めは難しいと思っていた模試の問題も、課題や小テスト
を丁寧にこなすことで少しずつ解けるよ
うになっていき、学びの楽しさを実感す
ることができるようになりました。
　部活と勉強の両立をしながら、仲間
とともに悔いのない生活を送りたいです。

「部活動と勉強の両立」

３年生（中部中学校出身）

ホッケー部所属
田中　愛梨

　可児高校は自分自身を成長させることができる学校だ
と思います。毎日の小テストや課題は大変ですが、それ
を一つ一つ丁寧に取り組み、習慣化することで、必ず自
分の力になります。繰り返し取り組むことによって、達成
感を得ることができ、自信にもつながると思います。
　また、部活動では素敵な仲間に出会うことができまし
た。学習との両立はとても大変でしたが、諦めることなく、
最後まで全力でやり切ったことは私にとって精神面で大き
な力になったと思います。仲間と一緒に頑張ることができ
てよかったし、とても楽しかったです。
　私はこの先、思うような結果が得られないことがあって
も、頑張ったことは必ず次に繋がると信じて頑張りたい
と思います。高校生活も残り少なくなって
きましたが、学校行事な
ども全力で楽しみ、充実
した学校生活を送りたい
です。

「充実した日々」

１年生
（蘇南中学校出身）

陸上部所属
安井　侑吾

　理解が深まり成長を感じられる授業、休み時間の
仲間との過ごし方、様々な面から見て、可児高校は
素晴らしいと思います。僕は入学してから毎日楽しく、
有意義に感じています。休み時間は仲間と談笑や勉
強をし、授業になるとすぐに切り替えをして熱心に取
り組む、この雰囲気が勉強の意欲を掻き立て、充実
感を与えてくれます。
　また、可児高校には小テストがあり、毎日こつこ
つと知識を身につけることができます。辛そうだと思
うかもしれませんが、必ず力になるので全く損はあり
ません。そして自主的に参加できる土曜講座という
ものがあります。この講座ではワンランク上の学習を
することができ、先生方が丁寧に解説し、サポートし
てくれます。これらのおかげで僕は+αの勉強を頑張
ることができています。
　ここまで勉強の話ばかりでしたが、文化祭や体育
祭などの楽しい行事もあります。僕は可児高校で行
われる全てに力を入れて過ごしていきたいと思ってい
ます。

「ためになる学校生活」

過去５年間の大会成績（平成29年度～令和３年度）

岐阜県高校総文祭　自然科学系部活動研究発表・交流会　優秀賞
高校生科学技術チャレンジ　審査員奨励賞

ウェイト
リフティング部　

アーチェリー部　

東海総体　4年間出場（令和元年　中止）
令和３年東海総体　81ｋｇ級　稲垣良太　優勝（大会新記録）
令和元年度　インターハイ東海大会　2名出場
平成30年度全国高等学校選抜大会アーチェリー　男女混合　優勝

書道部
岐阜県高校総文祭　書道展　個人作品部門　奨励賞
国際高校生選抜書展　優秀賞
全国高等学校総文祭　特別賞
岐阜県高校総文祭書道展　共同作品部門　優秀賞

科学部

ESS・文芸部 県高校生英語プレゼンテーション大会　ベストプレゼンター賞

カニタカ
ボイス
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